

11 de febrero 2022

BOLETÍN DE PRENSA

Finalizó el Webinar sobre Nuevos Pagos Digitales y Monedas Digitales de Banco Central (CBDC)

En la semana del 7 al 11 de febrero se realizó el webinar “Nuevos Pagos Digitales y Monedas Digitales de Banco Central (CBDC) organizado por los Departamentos de Mercados Monetarios y de Capital y del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI); en coordinación con el CAPTAC-DR y la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA); el cual estuvo dirigido a los bancos centrales miembros del CMCA, Bolivia y Paraguay.

El objetivo del webinar fue facilitar el intercambio de conocimientos entre las autoridades y el personal del FMI sobre temas relacionados a los nuevos pagos digitales y a las CBDC, con énfasis en estas últimas. Los temas incluyeron características de diseño y casos de uso, implicaciones a nivel macro financiero, marcos legales, regulatorios y de gobernanza, y consideraciones de seguridad cibernética.

El público objetivo estuvo conformado por los miembros de la juntas monetarias o consejos directivos de los bancos centrales, así como el personal de alto nivel de todas las áreas y departamentos relevantes, tales como, investigación, sistemas de pagos, estabilidad financiera, política monetaria, operaciones monetarias, análisis macroeconómico y financiero, tecnologías de la información y legal.

De acuerdo con el Sr. Domingo González, Secretario Ejecutivo de la SECMCA, los bancos centrales, especialmente en nuestra región, no están exentos de los retos que imponen el avance de la digitalización, la tecnología financiera y el desarrollo de los criptoactivos, en un ambiente de reducida bancarización de la población. Es por ello que resulta necesario adentrarse en el conocimiento de los temas tratados en este webinar y aprender de la experiencia de otros países que se han adelantado en el proceso.

